

Presente en un nuevo capítulo del programa “Pronóstico Médico”, un interesante análisis y entrega de información sobre “Covid-19 y Embarazo”, realizó el Médico Ginecólogo-Obstetra del Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar, Luis Molina.

En conversación con el médico cirujano Guillermo Marcone, conductor del espacio, Molina comenzó desmitificando ciertos rumores que actualmente son preguntas recurrentes de las embarazadas respecto al Coronavirus.

Anuncio Patrocinado

“De lo que se conoce del virus actualmente, que no es mucho, podemos decirles que este no produce malformaciones en los fetos. Lo que si hemos visto en algunos casos es que aumenta el riesgo de aborto y además el riesgo de parto prematuro hasta en un 40% dependiendo de la severidad del cuadro de la futura madre”, aseveró el ginecólogo, basándose en su experiencia.

Agregó que la mayoría de las madres son asintomáticas y que ha sido común que pasen absolutamente desapercibidas.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Al momento del nacimiento puede contagiarse el bebé, aparentemente sería bastante

excepcional. Siempre hay virus y bacterias cuando hay un nacimiento. De momento no han dado casos. Las tres primeras semanas son las de más riesgo para embarazadas”, agregó.

En los lugares donde se atienden Covid-19 se hace una cuarentena junto al recién nacido, salvo que su estado de salud esté deteriorado. “Se están testeando a los recién nacidos para generar información, por eso se está demorando más en dar el alta a las madres que dan a luz. En muchos casos a la semana ya están en la casa”, explicó el doctor Molina.

En el caso de la lactancia, las acciones debiesen ser las mismas.

“Se pide internacionalmente, que antes del parto la madre sea testeada para evitar riesgos y tomar resguardos. Cuando el proceso del parto se ha dado, el riesgo es el mismo que el de la población general. Las medidas siguen siendo las mismas: el aislamiento, lavado de manos, uso de alcohol gel y evitar visitas de gente ajena a la casa”, recalcó el ginecólogo.

El primer caso extremo en la región sería una mujer de 40 años diagnosticada con Covid-19 en San Felipe, quien fuera sometida a cesárea para el nacimiento prematuro de su bebé de 31 semanas. Ambos, madre e hijo, se encuentran con ventilación mecánica.

“Hay medidas de prevención y protocolos estrictos para el equipo médico y sobre todo para las embarazadas. Como ginecólogos no hemos tenido grandes problemas y lo que recomiendo es tomar las medidas de resguardo”, concluyó Molina

y tú, ¿qué opinas?